

11/01/2019

## **Antofagasta: formalizan a cuatro personas por estafa al Casino Enjoy**

El Fiscal Daniel García Hernández, formalizó esta mañana a cuatro ciudadanos extranjeros, 3 colombianos, una mujer y dos hombres y una mujer boliviana, a todos los cuales imputó un delito de estafa, el que fue perpetrado al interior del Casino de juegos Enjoy.

En la audiencia de formalización los imputados dijeron estar de paso en Chile y tener domicilio estable en la ciudad de Buenos Aires, Argentina.

Los cuatro fueron detenidos a las 21 horas del día 10 de enero al interior del mencionado casino y en situación de flagrancia. Ellos ingresaron al casino y se sentaron en una mesa de juego de póker y mientras fingían jugar, fueron marcando las cartas con una tinta especial.

No obstante la discreción con la que actuaban, su irregular actitud fue percibida por los croupiers y las cámaras de vigilancia, que advirtieron la conducta del grupo denunciaron la situación a Carabineros, que se hizo presente en el lugar, deteniendo a las cuatro personas.

Durante la audiencia de detención la defensa solicitó que el juez dispusiera la prohibición de dar los nombres de los imputados lo que fue acogido.

El fiscal García, explicó que con el subterfugio de marcar las cartas el grupo obtuvo cuantiosas ganancias, las que no hubiera obtenido de haberse atendido a las reglas que dispone el casino para este tipo de juegos.

Como medida cautelar se decretó el arraigo nacional y la firma de un libro de control en el Departamento de Extranjería de la PDI, más cercana al lugar donde fijen su residencia.

Al mismo tiempo se dispuso un plazo de investigación de 120 días.

